Ressort: Politik

Mehr Widersprüche und Klagen gegen Hartz-IV-Bescheide

Berlin, 06.02.2017, 00:00 Uhr

GDN - Hartz-IV-Empfänger haben im vergangenen Jahr wieder mehr Widersprüche gegen Jobcenter-Bescheide eingelegt. Wie "Bild" (Montag) unter Berufung auf Zahlen der Bundesagentur für Arbeit berichtet, gingen bei den Jobcentern 647.973 neue Widersprüche ein.

Das waren 4,1 Prozent mehr als 2015. Dafür sank die Zahl neuer Klagen um 1,7 Prozent auf 114.918. Häufigster Klagegrund waren Auseinandersetzungen um die Wohn- und Heizkosten der Hartz-IV-Empfänger, schreibt die Zeitung.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-84905/mehr-widersprueche-und-klagen-gegen-hartz-iv-bescheide.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com